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Fragestunde 

 

Die Frage Nr. 157 wurde zurückgezogen. 

Die Fragen Nr. 158 bis 166 sind beantwortet. 

 

Frage Nr. 164 

Auf Nachfrage von Stadtverordneten Kortmann, CDU-Fraktion, ob die 

Maßnahmen zur Prüfung der Echtheit von Personendokumenten wie Pässen und 

Identitätskarten etc. den Empfehlungen des Bundesinnenministeriums 

entsprechen, sagt Oberbürgermeister Geselle zu dies zu prüfen und nachzureichen. 
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